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 التجريد 
أوفير.   لطفية رحمة  العربية  2024نور عقيلة  معايير . تحليل كتاب  المناهج  للدارسين في ضوء  هيئة 

 ( BSKAP)والتقويم التربوي  
 الدكتور محمد عفيف الدين الدمياطي  الماجستير   :    المشرف الأول  
 الماجستيرة   ة مفليحةالدكتور   :      المشرفة الثانية   

 هيئة المناهج والتقويم التربوي  : تحليل، الكتاب المدرسي ، ضوء معايير   الكلمات الرئسية
العربية  العربية للدارسين للغة  يهدف هذا البحث إلى تحليل مدى ملاءمة كتاب 

 ، ب (MAN)  لامنجان  1الحكمية     ثاناويةالمستخدم للتعلم في الصف العاشر بالمدرسة ال 
. ويتضمن التحليل أربعة جوانب  (BSKAP)هيئة المناهج والتقويم التربوي   في ضوء معايير

 رئيسية: ملاءمة المحتوى، وملاءمة العرض، وملاءمة التصميم، وملاءمة الرسومات.  

تظهر  المكتبي.  البحث  منهج  مع  النوعي  الوصفي  المنهج  البحث  هذا  يستخدم 
  رجة بد  هيئة المناهج والتقويم التربويبمعايير  مناسبة   نتائج البحث أن هذا الكتاب عمومًا  

 وملاءمة  ،%78  المحتوى  ملاءمة  درجة  مع".  جدًا  مناسبة  "  أنها  على   تصنيفها  تم  والتي   85%
  العثور   تم  ذلك،   ومع.  %80  الرسومات   وملاءمة  ،%100  التصميم  وملاءمة  ،%88  العرض

 التعلم  تكنولوجيا  تكامل  عدم  مثل  ، "للدارسين  العربية"  كتاب   في  ضعف  نقاط  عدة  على
(، ونقص التقييم على أساس مهارات التفكير عالية  QR  رموز  المثال  سبيل  على)  الرقمي

)  (HOTS)المستوى   المستوى  التفكير عالية  التقييم على أساس مهارات    ( HOTSونقص 
 جودة الرسومات التي لا تزال بحاجة إلى التحسين، بما في ذلك وضوح الطباعة ودقتها. 

للاستخدام كمادة  مناسب  للدارسين  العربية  أن كتاب  إلى  البحث  هذا  ويخلص 
تعليمية في المدرسة العالية. تتضمن بعض التحسينات المقترحة إضافة عناصر تقنية تفاعلية، 

، وتحسين جودة رسومات الكتاب لزيادة فعالية التعلم. ومن المؤمل أن  HOTSوتقييمات  
تصبح نتائج هذا البحث مرجعا في تطوير الكتب المدرسية ذات الجودة التي تتناسب مع 

 احتياجات الطلاب. 
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ABSTRACT 

Nur Aqilah Lutfiya Rahma Opier, 2024. Analysis of the book Al-'Arabiyyah li Al-

Darisin Based on the Curriculum and Educational Assessment Standards Agency 

Mentor 1   : Dr. Muhammad Afifudin Dimyathi, Lc, MA 

Mentor 2   : Dr. Muflihah, S. Ag., MA 

Keywords  : Analysis, Textbooks, Arabic, BSKAP 

 

This research aims to analyze the suitability of the Al-'Arabiyyah li Al-

Darisin Arabic language textbook, which is used for learning in class X Madrasah 

Aliyah, based on the standards of the Educational Curriculum and Assessment 

Standards Agency (BSKAP). The analysis includes four main aspects: 

appropriateness of content, appropriateness of presentation, appropriateness of 

design, and appropriateness of graphics.  

This research uses a qualitative descriptive approach with a library research 

method. The research results show that this book generally meets the BSKAP 

criteria with an average score of 85% which is categorized as "Very Eligible." with 

a content suitability score of 78%, presentation suitability of 88%, design suitability 

of 100%, and graphic suitability of 80%. However, several weaknesses were found 

in the book 'Arabiyyah li Al-Darisin, such as the lack of integration of digital-based 

learning technology (for example QR codes), the lack of assessment based on high-

level thinking skills (HOTS) and the quality of graphics that still need to be 

improved, including print sharpness and accuracy. binding. 

This research concludes that the book Al-'Arabiyyah li Al-Darisin is suitable 

for use as teaching material in Madrasah Aliyah. Some of the suggested 

improvements include adding interactive technology elements, HOTS assessments, 

and improving the quality of book graphics to increase learning effectiveness. It is 

hoped that the results of this research can become a reference in developing quality 

textbooks that are relevant to students' needs. 
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ABSTRAK 

Nur Aqilah Lutfiya Rahma Opier, 2024. Analisis Kitab Al-'Arabiyyah li Al-Darisin 

Berdasarkan Badan Standar Kurikulum dan Asesmen Pendidikan 

Pembimbing 1   :  Dr. Muhammad Afifudin Dimyathi, Lc, MA 

Pembimbing 2   : Dr. Muflihah, S. Ag., MA 

Kata Kunci        : Analisis, Buku Ajar, Bahasa Arab, BSKAP 

  

  Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis kelayakan buku teks bahasa 

Arab Al-'Arabiyyah li Al-Darisin , yang digunakan untuk pembelajaran di Madrasah 

Aliyah kelas X, berdasarkan standar Badan Standar Kurikulum dan Asesmen 

Pendidikan (BSKAP). Analisis mencakup empat aspek utama: kelayakan isi, 

kelayakan penyajian, kelayakan desain, dan kelayakan grafika.  

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dengan metode 

studi pustaka (library research). Hasil penelitian menunjukkan bahwa buku ini 

secara umum memenuhi kriteria BSKAP dengan nilai rata-rata 85% yang 

dikategorikan sebagai "Sangat Layak." dengan skor kesesuaian isi sebesar 78%, 

kesesuaian penyajian sebesar 88% , kesesuaian desain 100%, dan kesesuaian 

grafika 80%. Namun, ditemukan beberapa kelemahan pada buku 'Arabiyyah li Al-

Darisin, seperti minimnya integrasi teknologi pembelajaran berbasis digital 

(misalnya kode QR), kurangnya asesmen berbasis keterampilan berpikir tingkat 

tinggi (HOTS) dan kualitas grafika yang masih perlu ditingkatkan, termasuk 

ketajaman cetak dan ketepatan penjilidan. 

Penelitian ini menyimpulkan bahwa buku Al-'Arabiyyah li Al-Darisin layak 

digunakan sebagai bahan ajar di Madrasah Aliyah. Beberapa perbaikan yang 

disarankan mencakup penambahan elemen teknologi interaktif, asesmen HOTS, 

dan penigkatan kualitas grafika buku untuk meningkatkan efektivitas pembelajaran. 

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi dalam pengembangan buku 

teks yang berkualitas dan relevan dengan kebutuhan siswa. 
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